



CLAUDIA SHEINBAUM

“La democracia es nuestra bandera”



ASEVERA QUE EN LA DERECHA siempre han tenido la insignia del autoritarismo; insta a construir un mejor país



Foto: Especial

Claudia Sheinbaum recordó que desde 2018 México es un país mejor, por los derechos conquistados.

POR XIMENA MEJÍA

lzett.mejia@gimm.com.mx

Claudia Sheinbaum, virtual candidata presidencial de la coalición Juntos Haremos Historia, tomó protesta como candidata del Partido del Trabajo y aseguró que seguirá construyendo el mejor México posible al tener como causas la democracia, las libertades, la vida digna y los derechos del pueblo.

Ante militantes petistas, manifestó que la democracia es la bandera del movimiento de la Transformación, mientras que en la derecha siempre ha sido la bandera del autoritarismo.

“Aquí vengo a protestar con ustedes, a esa protesta que hacemos no solo como candidatos, a seguir luchando con ustedes, a seguir construyendo el mejor México posible y ese México es el de su pueblo. El México que construye democracia, porque la democracia es nuestra bandera. La de ellos es el autoritarismo, la derecha siempre ha sido autoritaria”, expresó.

Acompañada de los liderazgos de sus aliados Morena, PT y Verde Ecologista, la doctora Claudia Sheinbaum, aseguró que “desde 2018 México es un país mejor” por los derechos conquistados.

“Hoy tenemos derechos conquistados del pueblo que nadie puede echar para atrás, y además un pueblo empoderado que quiere seguir construyendo su historia”, externó.

Destacó que se debe seguir trabajando en unidad, aún con todos los logros que

Demanda el PT definir candidaturas

Durante la entrega de la constancia de la candidatura presidencial del Partido del Trabajo, los petistas exigieron al presidente nacional de Morena, Mario Delgado a ya definir las candidaturas.

La lideresa María Guadalupe Reyes, esposa del presidente nacional del PT, Alberto Anaya, apresuró al dirigente morenista a acelerar la publicación de los resultados para el Congreso.

— Ximena Mejía

han tenido electoralmente en el país, para continuar con la construcción de un México sin pobreza, ni desigualdades, heredadas de un modelo neoliberal que atentó contra las libertades de los mexicanos.

“Vamos a llegar a la Presidencia de la República y desde ahí vamos a seguir luchando, vamos a seguir construyendo un mejor México y ese México tiene que tener por encima de todo, la erradicación de la pobreza, la disminución de las desigualdades, recuperar y construir nuevamente y hacia el futuro todavía más los derechos del pueblo de México”, confió.

El presidente del PT y diputado federal, Alberto Anaya, entregó la constancia de registro a Sheinbaum.